

# *La police charge des manifestations contre la politique néo-libérale du G-7*

---



La Havane, 9 juin, (RHC).- La police canadienne a encore chargé les manifestations qui ont eu lieu à Québec vendredi contre la politique néo-libérale du G-7

Quatre manifestations, deux le matin et deux autres le soir ont eu lieu à proximité de l'hôtel où se tenait le Sommet du G-7 à Malbaie, au Québec. A chaque fois, de nombreux pelotons de l'escouade antiémeute chargeaient les manifestants bien moins nombreux.

La police a arrêté 7 manifestants.

Au sein du sommet, le commerce s'avère le principal point litigieux à cause des taxes décrétées par l'administration Trump sur l'acier et l'aluminium.

L'Iran et l'environnement opposent également Washington au reste des membres du groupe. Trump, rappelons-le, a dénoncé l'accord sur le nucléaire avec l'Iran et l'accord de Paris sur le climat.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164218-la-police-charge-des-manifestations-contre-la-politique-neo-liberale-du-g-7>



**Radio Habana Cuba**